



みどりイコット通信

令和5年
12月号
(Vol.2)



横浜市・区明るい選挙推進大会(11/7)



11月7日火曜日、横浜市・区明るい選挙推進大会が開催されました。各区のパネル展示と式典、記念講演を行い、大勢の方にご参加いただきました。

啓発物品の作成

ミドセンくんを印刷した啓発物品(フリーザーバッグと色鉛筆)を作成しました。ミドリンマルシェで配布しました。



白バラよこはま

11月に「白バラよこはまNo.53」が発行されました。緑区は14ページに載っていますので、是非ご覧ください。



2027年国際園芸博覧会 1200日前イベント ミドリンマルシェに出展しました！



12月2日土曜日にミドリンマルシェが開催され、当協議会も啓発ブースを出展しました。荒天により中止となった緑区民まつりで行う予定だった「緑区役所にお花を飾ろう選挙」という模擬投票を行いました。天候にも恵まれ、700人もの方に投票していただきました。ガーデンシクラメンが242票で1位、サイネリアが173票で2位という結果になりました。今後、緑区役所でこの2種のお花を展示する予定です。当日ご協力いただきました、佐々木健瑛さん、佐々木輝子さん、鈴木一枝さんありがとうございました！



ガーデンシクラメン



サイネリア

